

Am 9. Oktober 2016 verstarb unser Gründungs- und Ehrenmitglied

Erika Grob

Mit Erika verlieren wir einen lieben und grossartigen Menschen und ein grosses Vorbild. So war sie bis ins hohe Alter bei allen Aktivitäten vor und hinter der Bühne immer mit sehr viel Herzblut dabei und engagierte sich für «ihre» Spielleute.

Voller Dankbarkeit blicken wir zurück auf die vielen schönen Stunden, die wir mit ihr erleben durften. Unsere Herzen sind voll schöner Erinnerungen.

Der Trauerfamilie bekunden wir unser tief empfundenenes Mitgefühl.

Die Abdankungsfeier findet am Dienstag, 18. Oktober, um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche Bülach statt.

Spielleute von Seldwyla, Bülach